



Ifigenia fue una mujer que va a dejar un legado muy importante: Sánchez Cordero



La diputada de Morena, Olga Sánchez Cordero Dávila, recordó a **Ifigenia Martínez** como un “icono de mujer luchadora pero sobre todo en la izquierda”, tras su muerte el pasado 5 de Octubre.

“Su lucha perdurara y la historia de nuestro país la tendrá como lo que es y lo que fue, un ícono de mujer luchadora pero sobre todo en la izquierda; fundadora de partidos de izquierda”, dijo Olga Sánchez en entrevista para MILENIO Televisión con Sandra González.

“Ella es una mujer que va a dejar un legado muy importante, muy impresionante para todas las mujeres para la historia de México. Yo siempre lo he dicho, si llegó Claudia Sheinbaum a la Presidencia de nuestro país es por la lucha de muchas, muchas mujeres; pero muy importante de mujeres de izquierda como doña Ifigenia Martinez”, agregó.

En cuanto a la participación de Ifigenia Martinez en la toma de protesta de la actual presidenta Claudia Sheinbaum, comentó: “Claudia siempre me manifestó, cuando en los diálogos por la transformación: ‘Mira yo quiero que ella sea quien me entregue la banda presidencial’”.

La diputada Sánchez Cordero concluyó con una reflexión sobre la muerte de la ex presidenta de la Cámara de Diputados: “Creo que era el momento que esperaba ella, el momento que esperaba Claudia para posteriormente dejarnos; y así fue, creo que así fue”.

“Sin duda deja un hueco enorme en la vida política, es una de las grandes figuras de la consolidación de la democracia en nuestro país; la recordaremos siempre”. dijo.

<https://www.milenio.com/politica/sanchez-cordero-ifigenia-mujer-dejara-legado>